

1986 - Unterkellerung Küche u. Wohnstube

Im Originalzustand war nur die linke hintere Seite des Hauses unterkellert. Küche und Wohnstube vorn wurden 1986 nachträglich unterkellert, d.h. auf einer Fläche von 7,0 x 3,9 m und ca. 1,8 m tief wurden ca. 50 m³ Erdreich über Eimer und Rolle hochgezogen und auf den bereitgestellten Anhänger (von Nachbar Schulz) geladen, der ca. 8 t faßte. Gesamt: 10 große Hänger voll. Die Beladung erfolgte durch das Wohnzimmerfenster über eine Transportbrücke aus Bohlen und Rüstböcken mit der Schiebkarre direkt auf den Anhänger. Außerdem 20 kl. Hänger a 500 kg nach Bargeshagen gebracht. (feiner Schwemmsand) Mitgeholfen haben vor allem mein Schwiegersohn Peter, Tochter Ines, meine Frau Helga und Nachbar Jürgen Schulz.

